

17 aout 13

Quotidien OJD: 180176

Surface approx. (cm²): 547

Page 3/4

groupe festif

La Gâpette est tombée sur la tête

Depuis plus de cinq ans, ils écument cafés-concerts et festivals. Avec plus de 500 concerts au compteur, on a affaire à un véritable groupe de scène. Grand défenseur du spectacle vivant, ce groupe sympathique qui a pour roi l'accordéon, était programmé l'année dernière à Darc au pays. Cette année, c'est sur la grande scène de la place Vol-

taire que l'on retrouvera ces cinq Bretons, la gâpette vissée sur la tête.

Sur les planches, ils recréent l'univers du bistrot et racontent des histoires drôles et touchantes en chansons. Imaginez-vous sur le bord d'un comptoir, et c'est parti pour un moment festif et entraînant.

La Gâpette, aujourd'hul, à 21 h, place Voltaire. Gratuit.



La Gâpette, groupe de scène plein de vie et de malice.